

**FIRMAN CONVENIO GENERAL DE COLABORACION LA UANL Y ASHRAE**

Dr Juan Antonio Aguilar G.- Coordinador Comité Estudiantil. - Advisor UANL

El pasado 22 de Septiembre de 2004 suscribieron un acuerdo de colaboración la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) y ASHRAE Internacional junto con su Capítulo Monterrey. Por parte de la Universidad firmaron su Rector, el Ing. José Antonio González Treviño y el Director de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (FIME), el Ing. Rogelio G. Garza Rivera. Por parte de ASHRAE Internacional firmó el Director de la Región VIII, el Ing. Hugh McMillan y por el Capítulo Monterrey, el Ing. Ricardo I. Arellano Hinojosa, Presidente del capítulo. Entre los testigos se encontraban tanto autoridades, como maestros y alumnos de la universidad, así como autoridades de ASHRAE.

Los puntos de coincidencia entre la misión y visión de ASHRAE y la UANL promueven el interés de contar con este tipo de acuerdos. El objeto del Convenio de Carácter General que se firmó es la colaboración entre las partes en los campos de la docencia, la investigación y la difusión de la cultura, promoviendo a través de los programas de formación de la UANL y de ASHRAE, el desarrollo profesional de la comunidad dedicada a las artes y las ciencias de calefacción, ventilación, aire acondicionado y refrigeración de la comunidad, a través del Capítulo Monterrey. Este convenio es de gran importancia porque representa una oportunidad y es parte de la estrategia embona con la misión que las instituciones se han planteado, estableciendo un marco para la formalización de actividades tales como la creación de una especialización conjunta UANL-ASHRAE, la cual, dada su estructura, permitirá contar con un programa de validado internacionalmente, participación de estudiantes en la industria e integración de los estudiantes de diferentes facultades con áreas afines en tareas extra - escolares comunes que fomenten el trabajo interdisciplinario.

Firma del Convenio ASHRAE-UANL. De izquierda a derecha: Ing. Rogelio G. Garza Rivera (Director de la FIME), Dr. Ubaldo Ortiz Méndez (Secretario Académico de la UANL), Dr. Jesús Anzer Rodríguez (Secretario General de la UANL), Ing. José Antonio González Treviño (Rector de la UANL), Ing. Hugh McMillan (Director de la Región VIII de ASHRAE), Ing. Ricardo I. Arellano Hinojosa (Presidente del Capítulo Monterrey) e, Ing. Carlos Huerta Ramírez (Gobernador del Capítulo Monterrey).

